
おうしゅうエコ事業所 取組結果について（令和４年度分）   

 令和４年度、奥州市では、おうしゅうエコ事業所に 95の事業所が登録し、環境配慮の取組を

実践しています。登録事業所（令和４年度時点で登録していた 95事業所）から市に報告いただ

いた、令和４年度分の取組結果の一部を紹介します。 

 

約９割の目標が達成されました。  

 ■取組結果一覧表 

 

 

 

 

 

 

 

 ※登録事業所は複数の目標を定めているため、取組項目数が事業所登録数を上回っています。 

 

■取組の感想、取組例 

・「用紙の再利用、リサイクルの徹底、ゴミの分別、照明の部分点灯」を意識して取り組んだ結

果、特にコピー用紙などの事務用品の購入量を削減することが出来た。省エネ・エコ事業の取

り組みの大切さを実感しているため、事業所として継続して取り組みたい。（サービス業） 

・光熱費の高騰に伴い、照明や冷暖房器具の使用時間削減を例年より社員一同で意識して取り組

んだことにより、自動的に環境への配慮にもつながった。（建設業） 

・エコ割を活用したフードロス削減は好評のため、今後も色々な商品に活用して行いたい。また、

照明も昼間は消しておくなどしっかり取り組めたと思う。（卸売・小売業） 

・電気、ガス、水道、ガソリン、コピー用紙の使用量及び料金について、集計およびグラフ化を

おこない、掲示ならびに週礼で社員へ周知徹底をおこなった。（建設業） 

・電気代、物価の高騰により、電気をなるべく使用しないようにする意識、用紙や封筒の再利用

をする意識が年間通して感じられ実践することが出来た。一部の社有車にアイドリングストッ

プ車を導入し、意識せずともアイドリングストップが出来るように対策した。（サービス業） 

・今までゴミとして出していたものを資源としてリサイクルするようになったので、また１年一

人一人が内容を意識して取り組んでいきたい。（卸売・小売業） 

・電気使用量の削減のテーマに全部門で一丸となって取り組んだ省エネ活動により、全部門で使

用する公共エリアの節電対策が部門の連携でより風通しが良くなったことで、生産面、品質面

でも良い結果を出すことが出来た。（製造業） 

 

■取組の感想 

今回の取組結果報告では、細めな消灯や両面印刷・裏紙使用はすでに定着しているとの事業者

が多い様でした。さらに、電気代や物価の高騰により、電気使用量等に意識を向ける事業者も増

えてきている様です。 

 事業所として、エコ事業所の取組み以外にも自社での独自の活動を対外的にアピールする事業

所も増え、環境に対する意識が向上しているように思います。 

今後とも、継続した取組をよろしくお願いいたします。 

取組結果 取組項目数 

よくできた 515 

できた 167 

できなかった 59 

まったくできなかった 12 

総数 765 


